

La UJI instala sensores de temperatura - El Mundo Castellón al Día - 16/10/2020

La UJI instala sensores de temperatura

El campus incorpora 30 sensores facilitados por la empresa IoTsens para ayudar a detectar positivos

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón ha recuperado gran parte de sus actividades presenciales con el establecimiento de diversas medidas que garantizan la seguridad sanitaria de las personas que acuden al

campus, como la señalización de los espacios en aulas e itinerarios de desplazamiento o la mejora de la infraestructura en nuevas tecnologías que ha permitido adaptarse a la docencia semipresencial. Otra de las medidas preventivas que se ha

adoptado ha sido la instalación de 30 sensores de control de temperatura corporal que pueden ayudar a detectar posibles positivos.

Más de 13.000 estudiantes llenan ya las aulas de la UJI, y para contribuir a evitar contagios entre la comunidad universitaria, la institución educativa ha tomado una serie de medidas preventivas entre las que destaca la instalación de 30 senso-

res de control de temperatura corporal que ayudarán a detectar posibles positivos. Esta solución, suministrada por IoTsens –empresa de Grupo Gimeno–, hace posible que el personal y el estudiantado mida a distancia, mediante un sensor de infrarrojos, su temperatura en los principales accesos a las facultades y entradas de la biblioteca, el rectorado e instalaciones deportivas.